

E-Jugend mit einem 4:4 zum Saisonauftakt im Vorbereitungsspiel gegen Hochdorf

18.09.2014 15:07 von SC Holzhausen

Am Samstag, 13.09.14, traf man in einem Vorbereitungsspiel für die Saison 2014/2015 auf die Mannschaft aus Hochdorf. Auf dem heimischen Kunstrasen wurde nach vorheriger Absprache über 4 x 15 Minuten gespielt.

Mit den Gästen aus Hochdorf präsentierte sich ein spielstarker Gegner der den SCH-Männern alles abverlangte. Beide Mannschaften nutzen den speziellen Spielmodus um allen Spielern genügend Einsatzzeit zu gewähren und um einige Spieler auf diversen Positionen zu testen. Auf Holzhausener Seite musste man Urlaubsbedingt auf ein paar Spieler verzichten.

Trotz der vielen Wechsel entwickelte sich in der Folge eine unterhaltsame und recht ansehnliche E-Jugend Partie, in der Holzhausen die Mehrzahl an Torchancen herausspielen konnte, letztendlich aber vor dem Tor nicht ganz die Effizienz von Hochdorf erreichte. Mit tollem Einsatz, einer guten Moral und auch guten spielerischen Momenten konnte Holzhausen bis wenige Sekunden vor Schluss des letzten „Viertels“ eine 4:3 Führung herausspielen. Durch eine Unachtsamkeit, ein eigentlich geklärt Ball wurde zu hektisch vor das eigene Tor zurück gespielt, musste man doch noch quasi mit dem Schlusspfiff den Ausgleich hinnehmen.

Fazit: Ein erstes gutes Spiel der neuformierten Mannschaft mit sehr vielen guten Ansätzen und der Erkenntnis, dass dieses Jahr wieder einiges zu erreichen ist, sofern die Jungs im Training mitziehen und im Spiel ihre Aufgaben konsequent wahrnehmen.